



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 373  
15 de diciembre de 2022

## **Docentes de la Facultad de Ciencias Psicológicas obtuvieron su doctorado en la Universidad de Concepción de Chile**

El Dr. Fernando Sempértegui O., Rector de la Universidad Central del Ecuador, presidió la ceremonia de entrega de medallas a Cecilia Bravo, Karla Pérez, Marco Gamboa y Geovanny Carrera, docentes de la Facultad de Ciencias Psicológicas, quienes obtuvieron su Doctorado en Psicología por parte de la Universidad de Concepción, una de las instituciones de educación superior con mayor tradición y trayectoria de Chile.

En este acto formal, que contó con la participación del Dr. Alejandro Díaz Machuca, docente representante del Doctorado en Psicología de la Universidad de Concepción, así como del Dr. Guido Albán, la Dra. Susana Baldeón y la Dra. María de Lourdes Rosales, Decano, Subdecana y Directora de Carrera de la Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador, el Dr. Fernando Sempértegui felicitó a los cuatro nuevos doctores, quienes, con este hito académico, están agragando valor de manera exponencial a la educación superior de los estudiantes de esta unidad académica centralina.

De igual manera, agradeció al Dr. Alejandro Díaz y, en su nombre, a las máximas autoridades de la universidad hermana, por toda su magnífica predisposición, agilidad y empatía de todos sus docentes para impulsar la calidad de la educación en la Facultad de Ciencias Psicológicas de nuestra Universidad:

“Me siento muy emocionado al constatar que, a través del convenio de colaboración que mantenemos con la Universidad de Concepción, nuestros docentes de Ciencias Psicológicas están esforzándose para su desarrollo profesional y, con ello, están contribuyendo a la mejora de la educación que se imparte en esta Facultad. Sin su sacrificio, el cual merece una felicitación, no se estarían alcanzando los objetivos que definimos para este convenio interinstitucional y hoy, los excelentes resultados que estamos viendo son la motivación para el establecimiento de un nuevo acuerdo, con el cual ambas instituciones seguiremos trabajando para que nuestros estudiantes y docentes encuentren mejores oportunidades en su educación de pregrado y posgrado (...), afirmó.

**F.P**

